

東谷地区も少しずつ動き始めました



発行 東谷地区まちづくり協議会
 編集 まちづくり協議会広報部
 責任者 嶋川昭代
 所在地 小倉南区木下704-1 東谷市民センター内

令和4年6月15日
 (水曜日)

問い合わせ

東谷市民センター
 TEL/FAX 093-451-0217
 平日・土曜 9:00~17:00
<http://higashitanikoho.sakura.ne.jp/>
 Mail to: higashitani.cc@silk.ocn.ne.jp

平尾台観光まつり

七月三十日(土)開催

東谷地区の課題解決に向き合います



まちづくり協議会
 会長
 内尾 正憲

令和四年度になり早二ヶ月が経過しました。引き続き東谷地区自治連合会とまちづくり協議会の会長を勤めさせていたことになり、尾正憲です。

一昨年から続いた新型コロナウイルス感染症は未だ収束を迎えず各種行事は、丸二年間殆ど中止になりました。それでもやや落ち着きつつありますが、七月三十日(土)に平尾台観光まつりが開催されることになりました。東谷フェスティバルはもう少し状況をみて判断します。

十三年間ありがとうございました



東谷自治連合会
 前事務局長
 橋本 秀徳

東谷地区自治連合会及び東谷地区まちづくり協議会事務局長の橋本秀徳です。皆様には東谷地区諸行事への参加・ご協力に感謝致します。

さて、十三年間務めてまいりました事務局長の職ですが、今春退任させて頂いたこととなりました。長い間事務局長を務められたのも皆様のご協力の賜と、深く感謝を致します。

数年前から連合会長には退任の意向は伝えており、後任の方を探してまいりました。会長経験者などの東谷の主だった役を務められた方を始め、若い方で東谷の役をされた方を中心をお願いをしてまいりました。引き受けてもらえる方がおらず、なかなか退任することができずにいました。この度ようやく引き受けてもらえる方が見つかりましたので、この春をもちまして退任する運びとなりました。

平成二十一年に、山下都史さんの後を引き継ぎ事務局長に就任して早いもので

十月一日から西鉄バスによる試験運行を始めた新路線について西鉄バス北九州課と協議してきましたが市からの助成金を受けても利用者への達成率が約三割程度しかならず、このままでは廃止もやむを得ないということ、九月末をもって廃止になることが、ほぼ決定しました。誠に残念です。

次に町内会加入率の減少です。理由は「町内に入っても何のメリットも無い、町内役員をするのが嫌、等々」人それぞれ理由はありますが今一度考え直していただきたいと思っています。核家族化が進み高齢になり老夫婦二人だけ、また独り住まいとなつたとき町内に入っているからこそ回覧板等で異常確認ができます。災害等での避難や声掛けによる助け合いができます。最近孤独死を東谷でも耳にします。人と交流することも健康長寿につながると思います。若い人たちは会社勤め等で忙しいとは思いますが若

十三年が経ちました。在任中は皆様には大変お世話になりました。事務局長という役は表に出ることはなく裏方で楽な仕事ではありませんが、皆様のご協力と暖かい応援を頂きながら今日まで努めてきて頂く事ができました。また、平尾台観光協会副会長の職もあわせて退任する運びとなりました。この二年間は、コロナの影響で観光まつりを開催することができなかった事が心残りではあります。今年、新役員が元、開催できることを願っています。

ただ一言、言わせていただければ事務局長の在任中、親しくしていただき、まなさん、これはこれからの私の人生の中での財産だと思っております。皆様には本当に感謝をしております。最後にありますが、新事務局長にも私同様、応援ご協力の程よろしくお願いいたします。私もこれからは東谷の一市民として影ながら東谷の各団体のご活躍を応援していきたいと思っております。

安全安心パトロール

・6月24日(金)20時~
 ・7月8日(金)15時~

東谷市民センター 出発!

※今後の新型コロナウイルス感染症の拡大状況により、掲載の行事予定等が中止または変更になる場合がありますので、市民センターにお問合わせ下さい。日々変わるコロナ対策ですので、その旨ご理解頂きますようお願いいたします。

7月	6月
1日(金) ふれあい昼食会	21日(火) 市民講座
4日(月) 市民講座	24日(金) ケア・トランポリン教室
5日(火) 「らつきようを漬けよう」	28日(火) ケア・トランポリン教室
6日(水) ケア・トランポリン教室	30日(木) 市民講座
8日(金) 集団検診	
12日(火) ケア・トランポリン教室	

東谷コミュニティ カレンダー

6月の絵手紙

6月24日(金)10時~お気軽にどうぞ

絵手紙教室 東谷市民センター和室

あなたのカウでいっしょ

鶴羽 由美子 さん 作

東谷健康づくりコーナー

『心や身体を育む食を大切に』

6月に入り、梅雨が訪れ、夜になるとカエルの鳴き声とほたるの美しさに感動しています。自然が豊かな東谷で暮らせる事に感謝しています。最近習いだしたストレッチで身体のケアの仕方や自分を大切にすることなど、身体が喜ぶ事をたくさん教えて頂いています。階段の所には絵手紙クラブの方の素晴らしい絵手紙があり一枚一枚に癒されます。



健康づくり部会
食育部
山下 由

食育部は、コロナで思うように市民センターでは活動できませんでしたが、状況を見ながら始めていきたいと思えます。心や身体を育む食を大切に、赤ちゃんからお年寄りまでつながる食育を目標にすすめていきます。

ご協力、ご参加よろしくお願いします。
最後になりましたが、23年間、東谷に食育を根づかせようと一緒に活動して、支えて下さった繁田香代子さんが福岡に引越されました。23年間本当にありがとうございました。

20周年記念誌 贈呈式



5月10日、東谷地区まちづくり協議会役員が北九州市庁舎を訪れ、内尾会長より北橋市長へ記念誌「東谷地区まちづくり協議会20年のあゆみ」を贈呈いたしました。



「写真でみるひがしたに歳時記」



5/14 市民センター草刈り



5/25 市民講座
「ハッピー♡アレンジメント」



5/27 パトロール



5/28 谷っ子クラブ
「アイロンビーズ作り」



6/3 ふれあい昼食会



新道寺小学校
教 頭
伊藤 良悟

よろしくお願ひします

この度、新道寺小学校に赴任しました教頭の伊藤良悟(いとうりょうご)です。着任式では、子どもたちの素敵な笑顔と気持ちよい挨拶に迎えられました。新道寺小の子どもたちは、とても素直で、先日行われた体育科発表会に向けての練習に毎日一生懸命に取り組む姿が見られました。本番では、堂々と練習の成果を發揮することができました。来年度はコロナも終息し、地域の皆様にも、自信をもって笑顔で表現(ダンス)をする本校の子どもたちの姿を、見ていただきたいと思います。

新道寺小の子どもたちは、1年生からずっと同じクラスです。そして、ため、お互いの結びつきが強く、どのクラスも雰囲気もとても温かいです。子どもたちが学年を超えて、上級生が下級生の面倒を見たりする場面もよく見られます。その反面、大人数で活動することが少ないため、皆の前で発表したり大きな声で答えたりするのが苦手な面も見られます。また、人間関係が固定化されているので、多くの人の関わりを通して多様なものの見方や考え方に触れる機会が少ないようにも感じます。

本校の子どもたちが、この東谷ゆかりの義民原口九右衛門や伝統文化など、地元で自信と誇りをもつことができます。新道寺小学校の目指す「自分が好き、友達が好き、学校が好き、東谷が好き、学校が大好き、東谷が好きな子ども」の育成に向けて、学校と家庭、地域との連携を図り、全ては子どもたちのためにをモットーに、地域に愛される学校づくりに励みたいと思っております。どうぞよろしくお願ひします。



東谷婦人会
会 長
中野 智代美

楽しい婦人会活動を

今年度から東谷婦人会会長の務めさせて頂いた中野智代美です。どうぞよろしくお願ひいたします。私は生まれも育ちも東谷です。私も子どもたちも、この東谷の豊かな自然と、地域の皆様の温かい見守りの中で育って来ました。雄大な平尾台、田園の中を走る日田彦山線の可愛い電車で通学で利用したレトロな石原町駅も大好きです。しかしこれまででは、仕事の忙しさを口実に地域の活動にあまり積極的ではありません。

さっそく、市民センターの職員の方や婦人会の副会長さん、会計さん、各地域の支部長さん達と出会い、頼りない私をサポートしていただいています。また、社会福祉協議会、まちづくり協議会のメンバーに入らせていただき、多くの方々が東谷のために尽力されています。

今年度は、折り返しをしながら実施していきたくです。石原町駅の清掃、市民センターの花植え、平尾台観光など、皆さんが笑顔になるような楽しい活動を計画しています。婦人会会員の皆さんは、殆どの方がお仕事をお持ちです。家庭と仕事と婦人会が負担にならないよう配慮しながら活動していきたいと思えます。いろいろなお意見アドバイスをいただけたら嬉しいです。どうぞよろしくお願ひいたします。

せんでした。還暦を超え、人生二巡目。「さてこれから、どんな楽しみを見つけて行こうか？」と、考えていたところに婦人会長のお話が舞い込んできました。「私に出るかな。」と迷いました。東谷の魅力の再発見があるかもしれないと、引き受けることにしました。

今年度は、折り返しをしながら実施していきたくです。石原町駅の清掃、市民センターの花植え、平尾台観光など、皆さんが笑顔になるような楽しい活動を計画しています。婦人会会員の皆さんは、殆どの方がお仕事をお持ちです。家庭と仕事と婦人会が負担にならないよう配慮しながら活動していきたいと思えます。いろいろなお意見アドバイスをいただけたら嬉しいです。どうぞよろしくお願ひいたします。



平尾台の写真や資料ありませんか？

平尾台や平尾台観光まつり、平尾台観光協会の昔(20年以上前)の写真や資料を集めています。東谷市民センターに持って来ていただければ幸いです。下記のアドレスへメールでもOKです！



東谷地区まちづくり協議会広報部会長
平尾台観光協会副会長
嵯川 昭代
東谷地区まちづくり協議会 higashitani.cc@silk.ocn.ne.jp